



【本校の教育目標】
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「一歩前進」 安久小学校便り

平成31年
1月9日発行

謹賀新年

平成最後の年が始まりました。1月7日(月)、第3学期の始業式を行いました。今学期は、第1学年から第5学年までは54日、第6学年は53日しか授業日がありません。しかし、始業日、残念ながらインフルエンザによって登校できなかった児童が3名いました。ゆっくり休んで、早く登校できることを願っています。今日は、全ての登校班の登校時刻が早かったです。元気な挨拶もできて、とても嬉しく思いました。

始業式では、下のことを全校児童に話しました。

「き」を大きく育てていきましょう！

- ① **【やる気】** 夢をもち、進んで勉強する子ども → 今の学年の学習内容をしっかり身に付けて進級しましょう。
- ② **【気づき】** 互いに助け合い、尊重し合う子ども → 友達を大切に、優しく接していきましょう。
- ③ **【根気】** 自ら体を鍛える子ども → 健康が第一です。毎日、明るく元気に過ごしましょう。
- ④ **【絆】** 安久を愛する子ども → 友達や先生、地域の人との絆を深めていきましょう。



「先生方も、一人一人の児童を大切に、愛情をもって導いていきます。皆さんと先生方が一緒になって、楽しくよりよい安久小を築いていきましょう。」と話す中、気持ちのよい返事が返ってきました。

続いて、生徒指導主事の平田淑江教諭が、挨拶とノートーク、ボランティア活動の重点実践事項について話をしました。その中で、挨拶がいつも元気よくできている二つの登校班を全校児童に紹介しました。

A班; 谷口●●さん・谷口●●さん・渡邊●●さん・谷口●●さん・税所●●さん

B班; 加世田●●さん・加世田●●さん・吉原●●さん・木之下●●さん

【始業式を無言で待つ児童の様子】 第3学期、明るく元気な挨拶ができる児童が増えることを期待しています。また、寒い中、児童のために指導をしてくださっている見守り隊の皆様や保護者の皆様、今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

新年にがんばること

5年 新穂 ●●

私は、5年生でがんばったこと、できたことが二つあります。

一つ目は、運動会で放送をしたことです。私が4年生の時の運動会で、放送の人が間違えず、すらすらと大きな声でアナウンスしていました。すごいなと感じたことを覚えています。私は、いつも声が小さくて、声を大きくしたいなと思っていたので、5年生になって放送委員会に入りました。それに、運動会でアナウンスもしてみたいなと思っていました。4月の初めは緊張していて、あまり大きな声が出ませんでした。慣れてきてだんだん大きな声でアナウンスができるようになって、すごく楽しくなりました。

二つ目は、漢字テストの点数がよくなったことです。1学期のまよめテストの点数より2学期の点数がすごく上がって、90点の合格ラインを突破できました。3学期は、1年間のまよめになるので、百点満点が取れるように毎日漢字の練習をがんばります。

5年生でできていないことは、二つあります。

一つ目は、本をあまり借りていないことです。私は、読書があまり好きではありません。3学期から1週間に2冊を目標に本を借りていこうと思います。平日でも土日でも、読書の時間をしっかりつけて、できるだけたくさんの本を読んでいきたいと思っています。

二つ目は、字をきれいに書けなかったことです。字をきれいに書くと時間がかかるので、適当な字で書いていました。そのために漢字を正しく書いていなかったり、間違えて覚えてしまったりして、テストで×になることがありました。きれいに速く書く練習をしていきます。

4月からは、いよいよ6年生になります。この3学期の3か月間で、勉強面でも生活面でも6年生になる準備をしっかりとやっていきたいと思っています。

新学期のほうふ

5年 桑原 ●●

私は、2学期にがんばったなあと思うことがあります。それは、友達に注意ができるようになったことです。私は、今まではずかしくて友達に注意ができませんでした。だけど、運動会で大きな声を出してダブル優勝したいと思い、おしゃべりをしている人に、「しずかにして。」という注意ができるようになりました。クラスの人にも、「しずかにして。」と言えるようになりました。このことを生かして、3学期もはずかしくなく注意をしたいです。

私が2学期にできなかったことは、「おしゃべりを減らすこと」です。「活動の途中で、関係ないおしゃべりをしない。」というめあてがなかなか守れず、2学期のめあては毎日ずっといっしょでした。授業中に間が開くと、すぐおしゃべりをしていました。授業中に先生の話をあまり聞いていなかったため、授業が分からなくなることがとても多かったです。だから、3学期はおしゃべりをしないで、授業をしっかり聞いて集中したいです。

そして、3学期にがんばりたいことは、ボランティアです。2学期の最初は先生に、「ボランティアに行きましょう。」と言われて行っていたけど、2学期の中からは自分から進んでボランティアに行くことができました。低学年・中学年のお手本になるように、一生けん命がんばって、安久小をきれいにしたいです。

あと3か月で、6年生になります。最高学年として、立派な6年生になります。今の6年生をお手本にして、6年生になりたいです。そのために、あと3か月で自分にできることを一生けん命取り組みたいです。

※ 二人とも、2学期の自分自身を振り返って、反省をもとにした新たなめあてや目標をしっかりと述べることができました。3学期の成長を楽しみにしています。

下は、第2学期の終業式での児童発表の作文です。

2学期がんばったこと

1年 ほった ●●

わたしが、2学期がんばったことは、二つあります。

一つ目は、さんすうのおべんきょうです。1学期よりも、むずかしくなったけど、けいさんをたくさんれんしゅうしているうちに、どんどんできるようになりました。先生からまるをたくさんもらって、とてもうれしかったです。そして、さんすうがだいすきになりました。たしざんもひきざんも、もっともっといっぱいやりたいなとおもいました。

二つ目は、ボランティアです。わたしは、あさ学こうにくると、いつもきょうろうかをそうじています。いすやごみばこもちゃんとどかして、その下もしています。ろうかもちゃんと、きれいにゴミをあつめています。ボランティアをすると、きもちがいいです。だから、これからもぜんぶきれいにしたいとおもいます。

3学期も2年生になっても、いつきれいにしようとおもいます。

※ ●●さんは、さんすうがとくいで、パワーアップタイムでこうちょうしつにきたときに、たしざんもひきざんも、すごいはやさでスラスラとけていたので、びっくりしました。これからもべんきょうにボランティアにがんばってください。

終業日の朝、校長室にお手紙を持ってきた1年生もいました。とても嬉しい内容でした。

先生へ

1年 ふじた ●●

きょうは、しゅうぎょうしきですね。わたしは、とてもさびしいです。だけど、1月にまたあえるからいいです。それは、またあえるからです。だいすきなぜんいんのせんせいたち。

※ ●●さんのお手がみをよんで、心がとてもあたたかくなりました。先生たちぜんいんにもつたえましたよ。

できるようになったこと

1年 ふじい ●●

わたしは、2学期にたくさんできるようになったから、とてもうれしいです。

一つ目は、お手だまができるようになりました。ふれあいかつどうで、おばあちゃんやおじいちゃんが、わかりやすいようにおしえてくれたから、できるようになりました。おばあちゃんは、三つでもできたので、すごいなとおもいました。また、おばあちゃんやおじいちゃんにあいたいです。

二つ目は、なわとびのあやとびができるようになりました。まえは、ひっかかっていたけれど、れんしゅうしたから、いまはじょうずにできました。うれしかったです。もっといろいろななわとびのわざに、ちょうせんしたいです。

たのしかったこともたくさんありました。一ばんたのしかったのは、みんなといっしょにあさのかいどきにうたったことです。ダンスをしたり、手わをしたりしてうたいました。

がんばったことは、さか上がりです。できるようになりたいとおもって、ひるやすみになんどもれんしゅうしたら、できるようになりました。

それから、きれいな字がかけられるようになりました。うれしいです。いつもしゅくだいの字をきれいにかいていたら、字がじょうずにになりました。先生やおかあさんからも、「じょうずだね。」といわれ、うれしいです。

3学期は、きゅうじょくとうばんがはじまるので、たのしみです。6年生のおにいちゃんやおねえちゃんみたいに、がんばろうとおもっています。

※ ●●さんは、さくぶんの字がとてもじょうずでびっくりしました。まいにちのどりよくのせいかなですね。「字は、その人をあらわす。」といいます。みんなのおてほんでいてくださいね。

第3学期の主な行事予定

体力向上重点項目

月	日	曜	行 事 等
1	7	月	始業式 立番指導(～11金)
	9	水	地区別集団下校
	15	火	避難訓練(火災)
	16	水	市学力調査(～17木)
	18	金	参観日 第2回学校保健委員会
2	23	水	第4回学校運営協議会
	5	火	新入生保護者説明会
	6	水	全校朝会
	8	金	租税教室(6年)
	15	金	薬物乱用防止教室(5年)
	18	月	※ 都城教育の日
3	21	木	参観日
	1	金	お別れ遠足(中郷市民広場)
	15	金	卒業式予行練習
	25	月	卒業式
	26	火	修了式
29	金	離任式(予定)	

本校の体力向上プランの重点項目の一つは、握力の向上です。そこで、南校舎2階に握力向上のためのコーナーを設置しました。

児童が、いつでも自分の握力を計測することができるようにしました。まずは、興味関心をもって、自分の握力を知ること。そして、小さな柔らかいボールを握ったり、鉄棒にぶら下がったり、壁を短時間に強く押ししたり、雑巾を固く絞ったりと、様々な強化の方法を知って、継続して実践することです。

さあ、今日から早速挑戦してみましょう。きっと、次年度の体力テストで、よい結果が現れます。家庭でも、実践できるものに挑戦してみましょう。保護者の皆様も、子どもさんと一緒に如何ですか。

握力だけでなく、反復横跳びや立位体前屈、上体起こし、ソフトボール投げ等も重点項目に挙げています。



12月21日(金)発行の学校便りでも保護者の皆様にお願ひしましたが、子どもさんのむし歯治療は終わられましたでしょうか?

本年度も残り3か月しかありません。昨年度の治療率50%は、大変低い数値です。それだけに、どれだけ向上するかが楽しみです。治療率が向上すれば、それだけむし歯で痛い思いをする児童が少なくなるということです。特に、医療券を市から配付されている御家庭は、医療を終わらせるようお願いいたします。3月で有効期限が切れてしまいます。

感謝申し上げます。

12月29日(土)、本校の体育館を使用している下記のスポーツ少年団の団員と指導者、保護者の方々で、体育館のワックスがけをしてくださいました。毎年していただいているようすです。とても綺麗になりました。ありがとうございました。

記

- ◇ 安久少女バレー
- ◇ 安久インディカス